



# REPORTE MENSUAL

Familia de AWM y Charis México:

Queremos iniciar el año contándote los acontecimientos del mes de enero. El sábado 7 de enero regresaron a clases los alumnos de 1º y 2º año en Charis Bible College México. Cada sábado tenemos clases donde nuestros alumnos se preparan continuamente con las enseñanzas del maestro Andrew Wommack y más instructores.

Las alumnas de segundo año se preparan para su viaje misionero que tendrá lugar en Chiapas en el mes de abril.



Nos emociona contarte que en nuestro Call Center este mes hemos recibido 4,421 llamadas y vamos en aumento! Por medio de estas llamadas 2 personas aceptaron a Jesús y ahora son nuevos creyentes, 5 sanidades se han manifestado por medio de estas llamadas de oración y el poder que tiene el acuerdo. 4 personas han recibido el bautismo en el Espíritu Santo. ¡Todo esto es gracias a nuestros asociados que mes tras mes siembran su semilla y esta se multiplica!

En otra parte del mundo, en la ciudad de Phoenix, Arizona del 5 al 7 de enero las conferencias de la Gracia Y La Verdad se hicieron presentes, como oradores el maestro Andrew Wommack y Lance Wallnau compartieron temas controversiales y de mucha bendición.



Como invitado e intérprete al español participó nuestro director de AWM México César del Angel, por medio de su participación las conferencias pudieron transmitirse con interpretación al español en tiempo real. ¡Muchas felicidades a nuestro director por su participación!



Nuestros testimonios van en aumento y el día 12 en nuestro set tuvimos como invitada a Alicia Guerrero graduada de tercer año en Charis, voluntaria y colaboradora del ministerio quien sanó de "rizartrrosis degenerativa" una enfermedad que le deformaba las manos, nos contó cómo a través de inscribirse a Charis y conocer el mensaje de la gracia y la sanidad, se apropió de todo esto y ahora sus dedos están completamente sanos.

¿No crees que el tener una relación personal con Dios y conocer Su Palabra es lo mejor que nos puede pasar? ¡Nosotros creemos que sí!

Por último, pero no menos importante este mes se integró un nuevo miembro al equipo de AWM México, en el área de marketing; quien se encarga de diseñar nuestra imagen para todas nuestras redes sociales ¡Bienvenido Julio!

Esperamos celebres con nosotros estos logros del mes de enero. ¡Nos vemos en el mes de febrero y recuerda... Las personas más atractivas son las que están en paz consigo mismo felices y gozosos en el Señor!

